
COMPOSIÇÃO DO CONSELHO DE SAÚDE É QUESTIONADA POR
ZÉ DA MULA E JAIRO FURINI

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Por meio de requerimento apresentado durante sessão legislativa, nesta terça-feira, 16, os
Parlamentares solicitaram informações à Secretária Municipal de Saúde, acerca da atual
composição do Conselho Municipal de Saúde e se ele vem obedecendo a paridade, bem
como quais os segmentos que estão sem representatividade.

“Mencionado pedido se prende ao fato de que chegou ao conhecimento deste Vereador que
o Conselho Municipal não vem cumprindo com a paridade constante de seu Regimento
Interno e ou a legislação federal, sendo esta a razão pela qual solicito as devidas
informações”, justificou Zé da mula.
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